

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 174/2023 vom 31. August 2023

Moderne Whiteboards für städtische Grundschulen

Da staunten die Schülerinnen und Schüler der Grundschule Bruno-H.-Bürgel nicht schlecht als sie am Dienstag nach den Ferien die ersten, neuen Whiteboards in den Klassenzimmern entdeckten. Die Stadt Eberswalde stattet in diesem Sommer die drei städtischen Grundschulen mit den modernen, digitalen „Tafeln“ aus. Dazu gehören die Grundschule Finow, die Grundschule Schwärzeseesee und die bereits erwähnte Grundschule Bruno-H.-Bürgel auf dem historischen Hausberg. Alle Aufbauarbeiten und Installationsleistungen sind inzwischen abgeschlossen. Hier und da fehlt noch einzelnes Zubehör; bis Mitte September sollen alle Lehrkräfte im Umgang mit den neuen Geräten geschult worden sein.

Durch die neue Technik ergeben sich umfassende und interaktive, neue Lernbedingungen. Die „digitale Tafel“ kann alles, was eine „klassische“ Kreidetafel auch kann, bietet aber noch viel mehr. So können die Kinder und Lehrerinnen und Lehrer nicht nur daran schreiben und zeichnen, sondern haben auch direkten Zugriff auf das Internet sowie einen lokalen Medienpool. Bilder, Animationen, Grafiken, all das lässt sich schnell und unkompliziert auf den Whiteboards aufrufen und präsentieren. Pädagogische Lernspiele können über das intelligente Touch-System angeboten werden. So macht das Lernen ganz sicher Spaß!

„Der Einsatz multimodaler Medien ist längst unerlässlicher Bestandteil unserer täglichen Arbeit geworden. Wir freuen uns sehr, dass wir unseren Schülerinnen und Schülern eine so zeitgemäße Technologie zur Verfügung stellen können. Dadurch eröffnen sich auch für das Lehrpersonal neue Horizonte einer digitalen und vielfältigen Unterrichtsgestaltung“, so die kommissarische Leiterin der Grundschule Bruno-H.-Bürgel, Katrin Wegner.

Eberswaldes Dezernent für Soziales, Bildung und Kultur, Bernd Schlüter, fügte hinzu, „es ist wichtig, dass wir unseren Kindern bestmögliche Grundvoraussetzungen für das tägliche Lernen schaffen. Mit den neuen Whiteboards tragen wir zu einem lebendigen und abwechslungsreichen Schulalltag bei“. Gemeinsam mit Anke Bessel, Sachgebietsleiterin im Amt für Kindertagesstätten und städtische Grundschulen, überzeugte er sich am 31. August 2023 selbst vor Ort von der Qualität der Whiteboards.

Fast 200.000 Euro hat die Stadt Eberswalde in die Anschaffung investiert. Etwa 90 Prozent der Gesamtsumme konnten durch das Förderprogramm „Digitalpakt Schule“ des Landes Brandenburg akquiriert werden. Die Whiteboards haben eine Bildschirmdiagonale von 86 Zoll und bieten eine Auflösung in 4K. Den Zuschlag für die Lieferung und den Aufbau erhielt die Tasteone AV- & IT-Solutions GmbH.